
３年生全員の進路が決定！
18年連続の快挙！ 就職内定率100％！

9月の入社試験を皮切りに，大学・専門学校の入学試験を経て，12月中に54名全員の
進路が決定しました。就職内定については18年連続で100％達成となりました。これま
で面接練習やＳＰＩ，小論文対策など3年生一人ひとりが頑張ってきました。これまで築
き上げたものを１・２年生の後輩達が引き継いでくれることを期待します。

（※下記の円グラフ中の表記は，上から進路別，人数，割合の順）

（裏面へ・・・）

※進路先の詳細は，今後ＨＰで掲載する予定です。
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３年生の取り組み

夏期課外（吹上塾）
進路希望に応じて，作文・小論

文，一般常識対策，面接練習など
を行いました。

進路フェスタの参加
（７月・西原商会アリーナにて）
就職希望者は模擬面接や模擬試

験，進学希望者は会場内に設けら
れた各種学校のブースを訪問し，
説明を受けます。他校生も参加す
るため，刺激が高まります。

面接一斉指導（９月）
入社試験開始直前の５日間，日

替わりで先生方からアドバイスを
受け本番に臨みます。この時間は
１・２年生も見学者として参加し，
次の番として自覚を持たせます。
※下記の写真は，過年度のもの

です。

その他・・・
・就職模試
２年次の３学期を皮切りに，３

回（うち１回は業者による模試）
行います。

・進路指導に関する講話
ロングホームルーム（ＬＨＲ）

の時間を利用して，外部講師，進
路指導部から講話を数回行ってい
ます。

体育祭終了後の集合写真

●本年度 本校に寄せられた求人件数・求人者数
（提供：進路指導部）

県内 県外 合計 前年比

求人件数 ６１６ ２，３３０ ２，９４６ ＋４３７

求人者数 ６２３ ２，３４１ ２，９６４ ＋３９５

ＱＲコードから本校のホーム
ページにアクセスできます。

3年生全てが就職ではありませんが，54名に対して，これだけ多い求人が
来ることは，卒業生が就職先で活躍してくれていることも現れています。



地元の日置市と同市にある企業から構成する「日置市異業種交流懇話
会」が本校生（１・２年生対象）向けに，地元企業を知ってもらうことと，
企業の方々から社会人になるにあたって，これからの学校生活で身につけ
て欲しいことなどをお話していただくもので，今回で17回目になります。
（※新型コロナや大雪の影響で中止が続き，今年３年ぶりの開催でし
た。）
同懇話会の会長を務める，日置市の永山市長をはじめ，「懇話会」のメ

ンバー企業から13社と事務局（日置市役所総務企画部企画課）あわせて
26名の方々に御参加いただきました。

１月25日（火）開催

日置市異業種交流懇話会と
吹上高校生との交流会

地元企業の生の声を聞く

前半は・・・
「卒業生からのメッセージ」は，セイカ食

品（株）の野田様から，在校時に頑張ってき
たことや自身の進路選択のエピソードなどに
ついて，
講演は，（株）薩摩ファームブロストの代

表取締役社長・野上様に「～目標設定～ 今
するべき事」と題して，それぞれ話していた
だきました。

後半は・・・
参加企業から会社の概要

説明などの紹介をいただい
たあと，各クラスの進路委
員から採用試験に関するこ
とや社会人として求められ
る人物像，資格取得など18
件質問し，企業側からの考
えやアドバイスを述べてい
ただきました。

この交流会を通して，普段聴く機
会がない企業側からの貴重な生の声
を聴き，今後の学校生活や進路を考
えるうえでのよい意識付けになりま
した。
参加いただいた企業等のみなさん，

ありがとうございました。

３年生から後輩へ １年間の成果を発表

各科課題研究発表会・進路報告会
各科で，午後の2時間を使って，下記の内容で行い，3年生が1年間の取

り組みを１・２年生に伝えました。

＜課題研究発表会＞
3年次の専門科目「課題研究」の授業で，各自でテーマ（調査研究，作

品製作，資格取得）を設定し，１年間取り組んできたことを発表しました。

＜進路報告会＞
企業や学校を志望した動機，就職・進学試験に向けてどう取り組んでき

たのか，また今後に向けてのアドバイスなどを発表しました。
○ ３年生からのアドバイス（一部）
・面接やSPIなど練習を数多くこなす。
・欠席等はしない。 など

１月16日（火） 情報処理科

研究テーマ
調査研究「両棒餅研究」

「鹿児島の特産品を使った
スイーツ商品開発」

調査研究「持続可能な社会をつくるために」
「海の豊かさを守ろう」

資格取得「職業資格取得とアプリ開発」

１月19日（金） 電気科

研究テーマ
電動キックボード製作
高圧実験装置の取扱説明動画制作
ＳＤＧｓの取り組み～実習室のリノベーション２～

１月1８日（木） 電子機械科

研究テーマ
バーベキューテーブルの製作
電気自動車の製作
クレーンゲームの製作
スバル３６０のレストア

先輩たちの取り組みを見聞して，来年度以降１・２年生が頑張ってくれ
ることでしょう・・・

４月からの新生活に向けて・・・

２月14日（水）「スーツ着こなしセミナー」より


